

学校だより

令和5年
4月号
4月11日
発行
笠置
中学校



年度の始めに当たり

校長 田邊 久成

美しい自然に春の香りが漂う季節を迎えました。令和五年度のスタートにあたり、四月一日本校に着任いたしました。どうぞよろしくお願ひ致します。

さて、今年度も本校の様子を地域の皆様に積極的に発信していこうと、「学校だより」を皆様へお届けいたします。本校では、『自分たちの故郷を愛し、誇りに思う人づくり』を大切な教育の柱の一つとして取り組んでいます。これまでも、地域の皆様には本校教育に対し多くのご支援をいただいております。これまでに引き続き、どうかご支援とご協力をお願い申し上げます。

四月一日 井上校長先生はじめこれまでお世話になった先生方とお別れしました。そして、六日には新しく着任された先生方も仲間に入っていたいただき、新2・3年生とともに新たな気持ちで始業しました。十日、新入生とともに全学年・全教職員が揃って令和五年度のスタートをきりました。入学式における式辞の一部を抜粋して載せさせていただきます。

中学校生活では人生の基礎を更に強く、たくし、自分の進むべき道を方向付ける時期となります。本校では、そのために重要となる三つの力の伸長を大切にしています。それは、「自分で考える力」「個々の違いを認め、自分も他者も大切にできる力」「粘り強く取り組める力」です。この三つの力をさらに高めるため、二つのキーワードを伝えます。「自ら学び、自ら鍛える」と「人間力」です。「学び」は日々の授業や部活動、友達や先生、家族や地域の人たちとの何気ない会話や様々な体験活動、自然環境など生活の全てからできるものです。「鍛える」とは心も体もです。楽しいことばかりではありません。しんどいこともたくさんありますが自ら考え、心も体も鍛えてください。「人間力」とは、自分の夢や希望を叶える時、ここ一番の力が欲しい時、力の源になるものです。頑張っているのも、そうでない時も、全ては同じ自分自身です。仲間を信じることで、自分も人も大切に思うことや挨拶をすること等ほんの些細なこと積み重ねが人間力を高め素敵な人をつくってくれます。

一人一人が輝き、魅力あふれる人になりましょう。そうして高めた皆さんの力で素晴らしい笠置中学校を創り上げていきましょう。

今年度も生徒たちにとって、かけがえのない一年間が有意義なもの、大きな実を結ぶものとなるよう、保護者・関係者の皆様にはお力添えいただきたいと思います。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。



着任式・始業式 令和5年4月7日

新しく5名の先生をお迎えし、新年度がスタートしました。笠置中学校にもまた新しい風が吹き、子どもたちの健やかな成長に教職員一同、全力を尽くしてまいります。

- 田邊久成 校長先生 (泉ヶ丘中学校より)
- 小石原靖典 先生 (城北中学校より)
- 山田恭輔 先生 (今年度より)
- 大町優斗 先生 (今年度より)
- 山中早奈 事務職員 (今年度より)



離任式 令和5年4月3日

お世話になった先生方とのお別れをしました。新天地でもご活躍ください。ありがとうございます。

- | | |
|-----------|--------------|
| 井上弘規 校長先生 | ご退職 |
| 増田将也 先生 | ご退職 |
| 廣岡新子 事務職員 | ご退職 |
| 松田佳人 先生 | → 山城教育局 |
| 越智貴之 先生 | → 城陽市立南城陽中学校 |



